

Pressemitteilung

28. August 2024

**Allgemeiner Deutscher  
Fahrrad-Club, Landesverband  
Sachsen-Anhalt e. V.**  
Regionalverband Halle (Saale)  
Große Klausstraße 11  
06108 Halle (Saale)

## Fahrraddemo über die Hochstraße

**„Lass uns durch die STADTRADELN!“ – unter diesem Motto lädt  
der ADFC Halle (Saale) am Freitag 6.9.2024 zur großen  
Fahrraddemo. Start ist 18 Uhr auf dem August-Bebel-Platz.**

Am 6. September wird es in Halle (Saale) wieder eine große  
Fahrraddemo – unter anderem über die Hochstraße – geben.  
Treffpunkt ist um 18 Uhr auf dem August-Bebel-Platz. Von dort aus  
radelt der Demonstrationszug durch die Saalestadt und macht sich  
für eine Verbesserung des Miteinanders auf den Straßen stark.  
Denn trotz aller guter Laune haben sie ernste, konkrete  
Forderungen:

- Für eine gerechte Verteilung des öffentlichen Raums!
- Für eine klimagerechte und zukunftsweisende Mobilität!
- Für eine sichere und einladende Infrastruktur für Radfahrende  
und Zufußgehende!
- Für Tempo 30 im innerörtlichen Mischverkehr – das neue  
Straßenverkehrsgesetz (StVG) vereinfacht es den Kommunen!
- Für ein zusammenhängendes Radwegenetz in Halle und dem  
Saalekreis!
- Verkehrswende jetzt!

Die Route der Demo führt vom August-Bebel-Platz über Steintor  
und Riebeckplatz auf die Hochstraße, durch Halle-Neustadt, über  
die Elisabethbrücke, zum Holzplatz und über die Genzmerbrücke  
zum Glauchaer Platz sowie über den Joliot-Curie-Platz zurück zum  
August-Bebel-Platz.

Die Fahrraddemo fällt in den Zeitraum der **Aktion STADTRADELN  
Halle (Saale)**, die vom 2.9. bis zum 22.9.2024 läuft. Dabei können  
Radler\*innen ihre gefahrenen Kilometer in sportlichem  
Wettbewerb online sammeln und für die Verkehrsplanung  
wertvolle Daten beitragen. Auch der ADFC-Regionalverband ist mit  
einem Team dabei und lädt zum Mitradeln ein.

### Kontakt

Volker Preibisch, H. David Koßmann  
Tel. 0152-58483881  
[halle@adfc-sachsenanhalt.de](mailto:halle@adfc-sachsenanhalt.de)

### Bankverbindung

Saalesparkasse Halle  
IBAN: DE80 8005 3762 0384 3009 61  
BIC: NOLADE21HAL

Zur letzten Fahrraddemo über die Hochstraße im Juni 2023 waren mehr als 2.000 Menschen dem Aufruf gefolgt.

Alt und jung, groß und klein, schnell und langsam, auf zwei oder drei Rädern, mit und ohne Motorunterstützung – alle Radelnden wünschen sich, respektiert und sicher in Halle unterwegs zu sein. Denn Radfahren macht gesund und fröhlich!

### **Der ADFC in Halle (Saale)**

Als Regionalverband Halle vertreten wir die Interessen der Radfahrenden im Saalekreis und der Stadt Halle (Saale). Wir sind der Meinung, dass mit der aktuellen Verkehrssituation in unserer Region niemand so richtig zufrieden ist. Ein starker ÖPNV, Fuß- und Radverkehr ist aber Zeichen einer lebenswerten Region. Diese Verkehrsarten wollen wir stärken. Mit Demonstrationen, Informationsständen und Kontakten zu Medien und Zivilgesellschaft machen wir auf unsere Mobilitätsbedürfnisse aufmerksam. Außerdem treten wir auf kommunalpolitischer Ebene für eine Förderung des Radverkehrs ein und erstellen Gutachten zur Radverkehrssicherheit – alles im Ehrenamt.

Individuelle Mobilität ist Freiheit. Wir sind keine radikalen Autofeinde, brauchen aber Platz und Sicherheit für unsere Mobilität.